

*Kein Sturm, kein Feuer keine Not,
brachten ihn zu Fall.*

*Die kräftigen Finger sie zittern,
das Blatt in der Hand zählt nicht viel.*

*Der Himmel kann alles verzeihen
und ließ nun den andern verlieren.*

Es heißt, sich an die schönen Momente zu erinnern, sie nicht zu vergessen und sie dankbar zu bewahren. Nun müssen wir Abschied nehmen am Samstag, dem 19. Februar 2022 um 13.00 Uhr auf dem Friedhof in Heßberg von unserem

Hagen Hofmann

* 03. November 1961 in Hildburghausen
† 03. Februar 2022 in Heßberg

Du musstest gehen, doch die Erinnerungen bleiben.

Deine Mutter Gisela
Deine Schwester Elvi mit Dieter
Deine Paten Dietmar und Edda
Deine Patenkinder Ben und Verena mit Familie
Deine Neffen und Nichten Thomas,
Sandra und Lisann mit Familie
Deine Cousins und Cousine Heiko, Karl-Heinz
und Brigitte mit Familie
und alle die dich gerne hatten und vermissen.

Heßberg, Marisfeld, Reurieth, Hinternah,
Ehrenberg, Grub am Forst und Veilsdorf,
im Februar 2022

